

Pareja cubana avanza en voli de playa de Cancún



Leila-Mailen

La Habana, 23 abr (RHC) La pareja cubana de Lidianny Echevarría y Yanileydis Sánchez logró el jueves su segunda victoria en la segunda parada del torneo de voleibol de playa de Cancún, al vencer en dos sets (21-12, 21-19) a las

colombianas Andrea/Gorda.

En la misma jornada, la segunda dupla de Cuba había vencido a la pareja de Lituania de Dumbaуска y Grudzinskaite, igualmente en dos sets.

Por su parte, la principal dupla de Cuba, de Leila/Mailen quedó eliminada ante las holandesas Schoon/Stan.

Las dos parejas cubanas se preparan con vista al Preolímpico de Norceca y se estrenaron en el Circuito Mundial la semana anterior en la primera fase de Cancún, donde lograron triunfos ante varias duplas del primer nivel mundial.



Radio Habana Cuba